

Stadtradeln - nicht nur das Klima gewinnt

Team- und Einzelwettbewerb

Die Universitätsstadt Tübingen zeichnet aus:

- die aktivsten Radler/innen: Personen, welche die meisten Kilometer geradelt sind
- die radelaktivsten Teams mit den meisten Fahrradkilometern

Als Hauptpreis winkt ein Pedelec von den Stadtwerken Tübingen.

Schul- und Klassenwettbewerbe

Die Universitätsstadt Tübingen zeichnet zudem aus:

- die Schule mit prozentual den meisten aktiven Teilnehmern (im Verhältnis zu allen Schüler/innen, Lehrkräften, Verwaltungskräften): mit 1500 Euro
- die Klasse mit den meisten geradelten Kilometern pro Klassenkamerad: mit 750 Euro
- drei 5. Klassen mit den meisten geradelten Kilometern pro Klassenkamerad: für den 1. Platz 750 Euro, für den 2. Platz 500 Euro und für den 3. Platz 300 Euro

Diese Geldpreise sollen für umweltfreundliche Mobilität verwendet werden (z.B. Fahrradzubehör, Fahrradtour für die ganze Klasse).

Das Klima-Bündnis zeichnet aus:

- die Kommunen mit dem fahrradaktivsten Kommunalparlament
- die Kommunen mit den meisten Radkilometern
- die Kommunen mit den meisten Radkilometern pro TeilnehmerIn



Auftaktveranstaltung am 14. September 2011

Am Mittwoch, 14. September 2011, findet um 17 Uhr vor dem Technischen Rathaus in der Brunnenstraße 3 die offizielle Eröffnung statt. Anschließend lädt Oberbürgermeister Boris Palmer zu einer ersten „Blauen Runde“ um den Österberg. Vergessen Sie also nicht Fahrrad und -helm mitzubringen!

Koordinationsstelle Tübingen

Universitätsstadt Tübingen
Stabsstelle Umwelt- und Klimaschutz
Stefanie Zapf
Rathaus, Am Markt 1, 72070 Tübingen
Tel.: 07071/204-1591, Fax: -1777
E-Mail: stefanie.zapf@tuebingen.de

Weitere Informationen:

www.tuebingen-macht-blau.de/stadtradeln

Der Hauptgewinn

Ein stylisches Pedelec im Wert von 1800 €
gesponsert von



Impressum

Herausgeberin: Universitätsstadt Tübingen
Stabsstelle Umwelt- und Klimaschutz
Bilder: SWT / Stadtverwaltung / Klima-Bündnis
Gedruckt auf 100 % Recyclingpapier

Stadtradeln 2011

Tübingen radelt fürs Klima
vom 13.9. bis 3.10.2011

Tübingen macht
blau
Die Klimaschutzkampagne



Tübingen
Universitätsstadt

Liebe Tübingerinnen und Tübinger,



Dank guter Radwege und der „Stadt der kurzen Wege“ erfreut sich das Radfahren in Tübingen großer Beliebtheit. Radfahren liegt im Trend, macht Spaß und ist Fitness-Training zum Nulltarif, das nebenbei das Klima schützt.

Dabei ist die Hälfte aller mit dem Auto zurückgelegten Wege kürzer als 5 Kilometer – eine ideale Entfernung zum Radfahren. Beteiligen Sie sich daher an „Stadtradeln“, der Aktion des Klima-Bündnisses und der Universitätsstadt Tübingen.

Bei diesem Wettbewerb geht es uns sowohl darum, das Radfahrklima in Tübingen weiter zu verbessern und das Fahrrad als gleichberechtigtes Verkehrsmittel zu bewerben, als auch – im Wettstreit mit anderen Kommunen – möglichst viele Personen auf das Fahrrad zu bringen und als „Stadt“ möglichst viele Radkilometer innerhalb eines 3-Wochen-Zeitraumes zurückzulegen.

Lassen Sie Ihr Auto „blau machen“, treten Sie in die Pedale für eine gute Platzierung Tübingens und machen Sie anderen das Radfahren schmackhaft.

Mit Glück und Pedalkraft winken Ihnen Auszeichnungen und Preise!

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Boris Palmer'.

Boris Palmer
Oberbürgermeister

Stadtradeln - Tübingen radelt fürs Klima

Worum geht es beim Wettbewerb „Stadtradeln“?

Innerhalb der Aktionsphase vom 13. September bis zum 3. Oktober 2011 wollen wir in Tübingen möglichst viele Kilometer CO₂-frei mit dem Rad zurücklegen.

Auf die erfolgreichsten Teams, Radlerinnen und Radler warten attraktive Preise.

Für Tübingen, den Gold-Medaillengewinner beim „Stadtradeln 2008“ geht es auch um den Sprung aufs Podest.

Wer kann teilnehmen?

Alle, die in Tübingen wohnen, arbeiten, studieren oder zur Schule gehen.

Wie kann ich mitradeln?

Bilden Sie mit Freunden, Kollegen, Vereinsmitgliedern oder Klassenkameraden ein Team und sammeln Sie klimafreundliche Fahrradkilometer für Ihr Team und für Tübingen. Eine Anmeldung ist auch noch während des Aktionszeitraumes möglich.

Wo kann ich mich anmelden?

Teamkapitänin oder Teamkapitän melden sich online über www.stadtradeln.de oder bei der Koordinationsstelle Tübingen an (siehe Rückseite). Die Teammitglieder können sich danach einfach online oder bei der Koordinationsstelle unter dem Namen des Teams anmelden.

Alle wichtigen Informationen zur Anmeldung und aktuelle Informationen rund um den Wettbewerb unter www.tuebingen-macht-blau.de/stadtradeln

4:0 fürs Fahrrad

1:0 Clever und günstig mobil

Das Fahrrad ist als Null-Emissions-Fahrzeug aktueller denn je. Damit umkurven sie CO₂-frei elegant jede Tanksäule und jeden Stau.

2:0 Wellness-Faktor Fahrrad

Radfahren macht Spaß und hält fit. Es stärkt Kreislauf und Muskulatur, baut Stress und Kalorien ab.

3:0 Flexibel und schnell ans Ziel

Im 10-Minuten-Radius erreichen Sie mit dem Fahrrad alle Ziele innerhalb von ca. 30 km². In hügeligem Gelände und bei längeren Strecken helfen Ihnen elektrisch-unterstützte Fahrräder (Pedelects & E-Bikes) leicht ans Ziel zu gelangen – am besten natürlich gespeist mit Ökostrom der Stadtwerke.

4:0 Parkplatzsuche ade

Für das Fahrrad findet sich immer noch schnell ein Plätzchen zum Abstellen. Und das kostenfrei.



Auftakt 2008 auf dem Marktplatz